

**Online Zeitung**

**Harburg-nightlife.de**

**26.11.2011**

## **BON SCOTT im wiedereröffneten Rieckhof**



Am Samstag trat im Rieckhof eine der meiner Meinung nach besten Bon Scott - AC/DC Tributebands auf. Im nach monatelangen Umbau wiedereröffneten Rieckhof rockten die 5 (Kay Carstens – vocals, Matthias Lange - guitar , Yenz Leonhardt - guitar, Jens Becker - bass und Karsten Kreppert - drums) und ließen die Bühne beben.

Die Gruppe Bon Scott, nach dem 1980 verstorbenen Frontmann von AC/DC benannt, rocken schon seit 1986 quer durch Deutschland und Europa. Die Show war besonders beeindruckend und ließ einen mit Songs wie "Riff Raff" oder "Bad Boy Boogie" 30 Jahre zurückversetzen.

Einfach großartig!

Gut für Harburg, dass der Rieckhof nun in neuem Glanz und Mega-Programm wieder da ist.

Wir meinen: Let there be Rock!